

WNI

Kapolsek Mandalle Iptu Marakarma Hadiri Safari Ramadhan Bersama Forkompimda Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.WNI.OR.ID

Apr 17, 2023 - 22:16



Kapolsek Mandalle Iptu Marakarma Hadiri Safari Ramadhan Bersama Forkompimda Pangkep

PANGKEP- Kapolsek Mandalle Iptu Markarma Saleh, S.Sos bersama anggota mendampingi Wakapolres Pangkep Kopol H. Andi Ashari, SH menghadiri safari ramadhan 1444 H bersama anggota safari Forkopimda Pangkep yang dipimpin langsung oleh bapak Bupati Pangkajene dan Kepulauan H. Muhammad Yusran Lalogau S.Pi, M.Si beserta rombongan di Desa Manggalung. Senin, (17/04/2023).

Tim Safari Ramadhan 1444 H / 2023 M Forkopimda didampingi Forkopimca,

Tomas, Toga, Tokoh Perempuan, Tokoh Pemuda dan remaja Masjid Babul Jannah melaksanakan Buka Puasa bersama di Kantor Desa Manggalung dan dilanjutkan Shalat Magrib secara berjamaah di Masjid Babul Jannah

Kegiatan dilanjutkan dengan Penyerahan Insentif secara simbolis terhadap Imam Masjid, Pembantu Imam, Guru Mengaji, Pengurus Jenazah serta Penyerahan Bantuan Anak Stunting dan Sembako terhadap warga Desa Manggalung Kec.Mandalle

Dalam sambutannya Bupati Pangkep menyampaikan untuk tetap jaga kamtibmas yang aman kondusif segala hal yang mengganggu ketertiban dapat di jauhi, mari tuntaskan stunting, warga tidak mampu harus memiliki KIS, pekerjaan jalan poros Makassar hingga masuk ke Desa Manggalung kedepannya akan dikerjakan.

Saat dikonfirmasi, Kapolsek Mandalle Iptu Markarma Saleh, S.Sos membenarkan kegiatan tersebut, Ia juga mengatakan dalam nuansa Ramadhan tetap memperhatikan situasi keamanan di lingkungan tempat tinggal dengan mengedepankan warga masyarakat sebagai pionir dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dengan mengantisipasi terjadinya tindak pidana seperti aksi pencurian, pesta miras dan judi serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Selain itu, Kapolsek juga mengajak tokoh masyarakat dan para pemuda memanfaatkan waktu di bulan Ramadhan dengan kegiatan yang positif jangan sampai terlibat dengan aksi balap liar serta tawuran yang meresahkan serta membahayakan diri dan orang lain. Tutup Kapolsek (Herman Djide)